

Cousance • Les résidents de l'Ehpad de Bian ont reçu des chocolats

Comme cela est de tradition chaque année, c'est à l'occasion des fêtes de Pâques que le premier magistrat de la commune, Christian Bretin, accompagné de Josiane Bougaud, vice-présidente du Centre communal d'action sociale (CCAS) ont tenu à témoigner leur attention et leur reconnaissance à l'ensemble des résidents de l'Ehpad de Bian, ainsi qu'au personnel de l'établissement. C'est Isabelle Paquelier et Paul Hong, son directeur, qui ont été chargés de remettre à chacun des bénéficiaires une boîte de chocolats.



De gauche à droite : Josiane Bougaud, Christian Bretin, Isabelle Paquelier et Paul Hong. Photo fournie par la mairie